

Visioconférences saison 2017-2018

21 mars 2018

10^{ème} visioconférence organisée par

l'AAEIP, l'AUF et la Direction de l'Enseignement

Monsieur le Professeur Jean-Marc Cavaillon a traité le sujet suivant:

Sepsis : des nouveau-nés aux vieillards... tous concernés !



La visioconférence a rencontré un très grand succès avec la participation à distance de huit centres :

- le CNF de Yaoundé
- l'Institut Pasteur du Maroc
- l'Institut Pasteur de Madagascar
- le CIRMF (Gabon)
- la technopole de Sidi Thabet (Tunisie)
- l'Escola Técnica de Saúde da UFPB, Universidade Federal da Paraíba, João Pessoa, Brasil
- l'Université de Reims Champagne-Ardenne
- un membre de l'AAEIP

15 personnes étaient présentes au centre d'enseignement. Une très intéressante discussion a suivi avec de nombreuses questions posées par les sites distants ainsi que l'assistance.

A noter que la présentation a été filmée par de la DE. Elle est visible sur Youtube :

<https://www.youtube.com/watch?v=jWClmsOM9yI&feature=youtu.be>

